

*abonnée.* Que notre sainte patronne soit mille fois bénie de la faveur qu'elle m'a obtenue. *Mme Eugène Marcotte*  
— CASCAPEDIAC : Deux faveurs obtenues. *Une abonnée*  
STE LUCE. Attaque de rhumatisme inflammatoire guérie après une neuvaine à sainte Anne. Amour et reconnaissance à cette puissante et douce patronne. *Amanda Dechamplain.*

VANBUREN. Par l'intercession de sainte Anne j'ai obtenu la prompte guérison d'une blessure que je m'étais faite à la jambe. *Olivier Thibault.*—ST-ROCH DE QUÉBEC : En février dernier mon petit garçon s'est ébouillanté une jambe et un pied. Les remèdes employés pour guérir cette brûlure n'ont procuré aucun soulagement. Au bout de huit jours l'enfant était très souffrant et la plaie était affreuse à voir. L'enfant devait nécessairement rester infirme. Dans cette triste perspective, nous nous adressons à sainte Anne, nous mettons notre petit malade sous sa protection, nous promettons de le conduire à son sanctuaire et de faire publier sa guérison, si elle nous est accordée. Quelques heures s'étaient à peine écoulées que l'enfant éprouvait déjà un grand soulagement. Aujourd'hui il est parfaitement guéri. Mille actions de grâces soient rendues à la bonne sainte Anne ! *L. G. Belzile.*—STE-ADÉLAÏDE DE PABOS : Mille fois merci à la bonne sainte Anne qui a exaucé mes humbles prières en m'obtenant la guérison d'un violent mal de gorge et en préservant mon frère d'une grave maladie. *Adèle Laplante.* Actions de grâces pour la guérison d'un mal de reins qui me faisait beaucoup souffrir. *Mme B. J. Leblanc.* Ma fille a été guérie d'une maladie qui me causait beaucoup d'inquiétude. *Mme George Côté.*—CAP CHAT : Deux personnes de cette paroisse reconnaissent devoir leur guérison à la bonne sainte Anne.